

株式会社ジェイコム湘南・神奈川 町田・川崎局

2021 年度 放送番組審議会 議事録

2021 年度の放送番組審議会は、2022 年 3 月 17 日(木)にジェイコム湘南・神奈川 町田・川崎局で開催された。

<放送番組審議会委員> (五十音順)

—ご出席—

遠藤 雅子 様	小山 均 様	北條 秀衛 様
宮本 紀昭 様	横田 まさお 様	

事業者側から局の現況、及び J:COM チャンネル(11ch)と J:COM テレビ(10ch)について報告があった。

【質疑応答・意見交換】(北條会長による進行)

委員 横浜市高速鉄道 3 号線(横浜市営地下鉄ブルーライン)の延伸開通の際は、地域コンテンツとして是非取材をしていただきたい。そういった街づくりの観点を踏まえた番組作りをお願いしたい。

事業者 地下鉄延伸開通・まちづくりの映像はある意味遺産であるので、是非取材協力していきたい。

委員 台風の時期には充実した情報を放送していると感じている。一方で、番組制作スタッフが馬車道に移動して取材量が減っていると感じている。情報の質として、イベント等の事後情報よりは、これから開催されるイベントについて、歴史や文化等の背景を踏まえた上で、イベントを深掘した情報の方が視聴者にとっては質のいい情報になるのではないか。

事業者 イベントの事後放送は関係者に喜んでいただいている。一方で、歴史や文化等の背景を踏まえてこれから開催するイベントを放送することは、イベントそのものの情報に付加価値をつけることになり、質のいい情報となるので、今後の放送に活かしていきたい。また、2025 年に放送の IP 化を進めており、情報を受け取るだけでなく、視聴者自らが情報を取りに行けるようになる予定である。

委員 コロナ禍で取材量が減っていることは理解している。今年は川崎市多摩区制 50 周年にあたるが、50 周年のロゴマークやキャッチフレーズの募集ニュースを放送していただいた時期に、視聴者からこのニュースを見たという声をいただいたこともあり感謝している。今後開催される各種周年イベントは是非取材していただきたい。

事業者 映像を残すことは非常に有益な事と思っているので、是非取材をさせていただきたい。

委員 コロナ情報を皆が興味を持って観ているが、この時期は実は保健所、医療機関等が逼迫している時期である。この逼迫した状況が収束した頃に、コロナ対応の振り返りができる番組があると良い。また、町田市の情報をプッシュ型で発信できるシステムがあるので、加入者向けに J:COM モバイル設定する際に、その情報を受け取れるように町田市のメールアドレスも設定してもらえるとありがたい。

事業者 まん延防止等重点措置解除後にコロナ対応を振り返る時に、映像素材が役に立つと思うので是非参考にさせていただく。

委員 オンライン診療サービスの説明をしていただいた。是非期待している。

事業者 委員の皆さまからのご意見、活発な審議ありがとうございました。今後の番組制作に役立てていきたいと思っております。

以上